

9月 えんだより

令和4年9月1日 江府町立子供の国保育園

日中は日ざしが厳しいですが、朝晩はすっかり涼しくなりました。夏から秋へと季節がバトンタッチしたようです。今月は、運動会に向けていろいろな活動に取り組んでいきます。

また、新型コロナウイルス感染予防にご協力いただいておりますが、今後も感染症予防にご協力よろしくお願いします。

今月の予定

- 3日(土) 太鼓お披露目会(年長児)
*年長児保護者のみの観覧です。
- 13日(火) 避難訓練
- 14日(水) おはなし会
- 16日(金) 座禅会(年長児)
- 20日(火) 交通安全指導
- 22日(木) 誕生会
えいごであそぼう(年長児)
- 27日(火) 運動会総練習
- 28日(水) 身体測定
- 29日(木) 身体測定

10月の行事について
10月1日(土) 運動会

お誕生日おめでとう

- 1歳 みちした ちより さん
5歳 よしむら だいすけ さん
5歳 かがみ なほ さん
5歳 もりたに こころ さん
6歳 ふじはら けい さん

おねがい

- ☆3歳以上児は、バスタオルをお願いします。
まだまだ暑い日が続きます。シャワーをして汗を流したいと思いますので、ぞうさんバックにバスタオルを入れて持たせてください。
☆引き続き登園前の体温測定・マスクの着用・手指の消毒の遂行をお願いします。

靴の選び方

過ごしやすい季節になり、運動遊びが活発になってきました。足に合った靴でないと、足だけではなく体全体に負担がかかってきますので、靴を選ぶときには下記の項目をチェックしましょう。

- つま先に0.5~1cmの余裕がある
- 横幅があっている
- 甲の高さがあっている
- かかとがしっかりと固定されている

奉仕作業お世話になります。

保護者会の方から通知していただいておりますが、9月17日(土)午前8時30分から、奉仕作業を行います。運動会前のこの時期、毎年きれいにしていただきありがとうございます。今年度もよろしくお願いします。

— 8月の保育を振り返って —

各年齢で、水あそび、色水や色氷あそび、寒天あそび、川づくりなど、水を使ったあそびをたくさん楽しみました。3歳以上児は、7月・8月の2か月にわたり「水」をテーマに取り組みました。活動を通して、水の不思議さや感触を感じるとともに、毎日使っている水について考え、水の大切さを知る機会にもなりました。

ひよこ組

水あそびをしたよ



あひる組

色氷であそんだよ



りす組

スタンプあそびをしたよ



うさぎ組

寒天あそびをしたよ



きりん組

「浮く沈む」の実験をしたよ



ぞう組

砂場で川をつくったよ



なつまつり

8月4日に夏祭りを行いました。年長児が、お面や魚釣りの魚、看板の準備をしてくれました。感染症予防の為、クラスごとに時間を作り、入れ替え制の夏祭りとなりましたが、「どのお店から行こうかな？」と、わくわくしながらお店を回っていました。

くじびき



ヨーヨー釣り



さかなつり



かにつり
(りす組)

ありがとうございました

老人クラブより子どもたちに、クラフトで作った魚の飾りをいただきました。

